

• Cinquième titre européen pour l'IUT au Shell eco-marathon

jeudi 09.06.2011, 05:26 - La Voix du Nord



L'équipe victorieuse de l'IUT à Lausitz: les étudiants ont été récompensés d'une année de travail.

| TECHNOLOGIE |

Sur le circuit EuroSpeedway de Lausitz en Allemagne l'équipe de l'Iut Génie mécanique et productique (GMP) de Valenciennes a conservé son titre pour la cinquième fois en remportant la catégorie diesel de l'European Shell Eco-Marathon.

Il s'agit d'une épreuve internationale de la moindre consommation, ouverte aux universités, écoles d'ingénieries et lycées européens.

Le véhicule des étudiants valenciennois a parcouru l'équivalent de 1784 km avec un litre de gazole.

Ce résultat récompense la persévérance et l'ingéniosité de l'équipe de l'IUT (étudiants, techniciens, enseignants, partenaires techniques et financiers) qui devra défendre son titre l'année prochaine à Rotterdam. Un beau challenge qui intéressera encore les promos. •